

LLEGA A TRIBUNAL, Verona, Italia, marzo 8 (AP) El pre sunto dirigente de las Brigadas Rojas, Antonio Savasta, llega hoy bien escoltado al tribunal de Verona, para ser enjuiciado en relación con el secuestro del general norteamericano Ja-

Ejército colombiano da muerte 14 guerrilleros

zaron una feroz persecución contra dos grupos de diferentes organizaciones guerrilleras y durante el fin de semana 14 extremis-

Bogotá, marzo (UPI). maron portavoces ofi-Las fuerzas militares lan- ciales.

Los enfrentamientos se concentraron en los depar-tamentos del Cauca y San-tander y en la Comisaria de Guaviare, donde tropas fin de semana 14 extremis-del gobierno y guerrille-tas murieron en combate ron izquierdistas libraron contra las tropas del go-bierno en poblaciones del sur del país, según infor-Landazábal Reyes.

> Las autoridades informaron que los dos milita-

res nicaragüenses estable-cieron contacto con la torre de control de Ton-contín a las 14:55 hora lo-

cal y pidieron asilo, y ga-rantías para sus vidas. El avión aterrizó, diez minu-

Desertan a Honduras 2 pilotos sandinistas

Tegucigalpa, marzo 8 su esposa Patricia y su pe-(AP). Dos oficiales pilotos queña hija Martha y otro del Ejército Popular San-dinista desertaron y pi-que aún no fueron identifidinista desertaron y pi- que aú dierón asilo político aquí cados. tras su llegada en un avión-de la Fuerza Aérea nica-ragüense junto con tres de sus familiares, informa-ron hoy las autoridades lo-

Los funcionarios dijeron que en el C-47 llegaron ayer al Aeropuerto Inter-nacional Toncontín, el teayer al Aeropuerto Inter-tos después y fue dirigido nacional Toncontín, el te-niente Antonio Quezada, Aérea hondureña.

Se aplaza una semana juicio a "Brigadistas"

Verona, Italia, marzo 8 armado y asalto. Los acu-(UPI). El juicio a los sados escucharon las acu-miembros de las "Briga-das Rojas" acusados de acero instaladas en la secuestrar al general estasecuestrar al general esta-dounidense James L. Do-zier, se inició hoy, y uno de los acusados dijo que la policía utilizaba la tortura para conseguir confe-

El fiscal Guido Papalia inició el juicio dando lectura a los cargos indivira a los cargos individuales por secuestro, robo días y el proceso de hoy sólo duró 20 minutos.

de acero instaladas en la Corte.
El abogado Ennio Ronchitelli, al hablar en nombre de los cinco defensores, solicitó al juez, Francesco Pulcini un aplazamiento de 30 ó 40 dias para poder preparar su caso. Pulcini garantizó, un aplazamiento de siete días y el proceso de hoy

A LA PRENSA GRAFICA, Martes 9 de Marzo, 1982 Nicaraguagobernada por Castro dicen desertores

legucigalpa, marzo 8 (AF). (For Fredy Cuevas). Dos oficiales de la Fuerza Aérea nicaragüense, que desertaron y vinieron a Tegucigalpa en un avión de ese cuerpo, dijeron hoy que "quien verdaderamente gobierna a Nicaragua es Fidel Castro y no los comandantes del Frente Sandinista de Liberación Nacional".

El capitán Gustavo Quezada Acuña, de 36 años, y el teniente Octavio Barrera, de 34, coincidieron en afirmar que "el régimen de Nicaragua es definitivamente comunista".

China combate temor a "conjunción planetaria"

el alineamiento planetario este miércoles.

La frecuente aparición de artículos oficiales en

las últimas semanas refle-

ja los rumores y preocupa-ciones sobre inminentes

desastres que afectan a los chinos, especialmente

a los campesinos ignoran-

La sociedad china, pre-

dominantemente agrícola,

ha creído por mucho tiem-

po que los planetas influ-yen directamente en la Tierra y el bienestar de sus habitantes.

Pekin, marzo 8 (UPI) publicaciones oficiales, (Por Paul Loong). China incluido el influyente lanzó una masiva campa- "Diario del Pueblo", ña para calmar los generalizados temores a las supersticiones según las catástrofes que creen que la Tierra dejaría de muchos se producirán con girar y ocurrirían grandes el alineamiento de nueve cambios climáticos y planetas del lado del Sol.

Las más importantes

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 8 (AP). El promedio Dow Jones de acciones industriales bajó de 800, por primera vez en casi dos años, al continuar la baja la Bolsa de Nueva York.

Los precios reaccionaron brevemente al princi-pio de la jornada, en res-puesta a la noticia de que varios de los principales Bancos redujeron su tasa preferencial de interés del 16.5 al 16 por ciento.

perdió 11.89 puntos cayendo a 795.47, la cifra más baja desde la de 789.25, del 23 de abril de 1980.

La bajas superaron a las alzas por 2 a 1.

El volumen fue de 67.33 millones de accines por 68.44 millones de acciones por 67.44 de la sesión ante-

El Indice Compuesto bajó 1.11 a 62.03.

Bajan oro y dólar

Londres, marzo 8 (AP). El precio del oro bajó hos en Europa a su nivel más bajo en dos años y medio, presionado por las ventas del metal de la Unión So-viética y de los productores de petróleo. El dólar registró algu-

nas declinacines ante las principales divisas euro-

Tiburón mata en Australia a joven

Sidney, Australia, marzo 8 (UPI). Un hombre de 20 años de edad que fue atacado por un tiburón, mientras se deslizaba en su tabla de barrenar, logró regresar a la tabla, pero murió más tarde en el segundo ataque fatal de un tiburón en Australia, en una semana.

El tiburón salió por debajo de él y golpeó la tabla", dijo un vocero de la policía acerca del incidente ocurrido en la Bahía Byron, a unos 650 kilómetros de Sidney.

Martin Ford se en-contraba deslizándose con otros amigos, cuando el tiburón "mordió la tabla y ambas piernas, particu-larmente la izquierda. Aeropuerto Internacional Toncontín y pidieron asilo político a las autoridades hondureñas.

Hoy dijeron, en rueda de prensa, que la cancillería hondureña no ha dado aún respuesta a su petición y que "proyectamos viajar posteriormente a los Esta-dos Unidos para rehacer nuestras vidas en un clima de

dos Unidos para rehacer nuestras vidas en un cuma de libertad y justicia".

Quezada, que vino con su esposa y una pequeña hija, declaró que "desde hace tres meses planeábamos nuestro escape con el objetivo de denunciar al mundo lo que realmente ocurre en nuestra patria, donde el 75 por ciento de la población es marginada, reprimida y amenazada constantemente con el paredón".

Pasa a la página 41



FALLECE. Sin proceden-cia, marzo 8 (AP). Fotogra-fía de archivo de 1979, de Monseñor Charles Finn, el más anciano sacerdote de Estados Unidos, quien falle-ció hoy a los 104 años de edad.



KHOMEINI. Teherán, Irán, marzo 8 (AP). El Ayatollah Ruhollah Khomeini, supremo líder iraní, habla hoy aquí a un grupo de atletas, en un balcón de su residen-

referencial de interes del 6.5 al 16 por ciento. El promedio Dow Jones Prodió 11.89 puntos cavendo 11.89 puntos ca Rey, Gral. español

Madrid, marzo 8 (AP) (Por Fenton Wheeler). Un general acusado de parti-cipar en el frustrado golpe de Estado del capar en el frusurado golpe de Estado del año pasado para derrocar al gobierno español, implicó hoy al rey Juan Carlos, en el plan y admitió que sabia de la conspiración un mes antes de que ésta tuviera lugar.

Al prestar testimonio ante el tribunal en el juicio contra él, otros 31 militares y un civil, el general Jaime Milans del Bosch, se refirió nueve veces al Monarca. Dijo que se le había informado que el Rey estaba al tanto de la conspiración.

También dijo que dos de los otros acu sados, el general Alfonso Armada y el teniente coronel Antonio Tejero, de la Guardia Civil, fueron los principales or-ganizadores del intento de derrocar al gobierno, mediante la ocupación del Parlamento durante 18 horas, el 23 de febrero de 1981.

Primero en declarar

El general condecorado 28 veces, fue el primero de los acusados en prestar Pasa a la página 11



EXPLICA OPERACION. Baltimore, Maryland, marzo 8 (AP). El Dr. J. Alex Haller, explica cómo un equipo de 22 médicos y enfermeras, logró separar a melliza siamesas, en una operación de diez horas, el sábado pasado.